



「歴史・文化」「友情・協力」「自主・自律」 6年間の学習の成果を発揮！ 6年生 充実の修学旅行！

先週6・7日、6年生が会津若松市へ修学旅行に行ってきました。社会科で学習した幕末の歴史について、実際の資料を基に学習を深めるとともに、友達とフィールドワークなどの多くの体験活動等を通して友情をはぐくむことができ、思い出に残る修学旅行となりました。事前学習はもとより、一小の校訓「終始一誠意」及びJRCの「気づき考え実行する」という、これまでの6年間で身に付けた力を一人一人が発揮していました。特に、印象的だったのは、旅館での下足やスリッパの整然とした揃え方や布団の扱いなど、みんなで声を掛け合って整理整頓する姿や、食事のあいさつ等のボランティアに積極的に取り組む姿です。今回の修学旅行で実感した成長の姿を今後の学校生活に生かし、さらに一小の6年生として残された小学校生活を充実したものにしてほしいと思いました。保護者の皆様には、健康管理や事前の準備など、大変お世話になりました。御支援御協力に深く感謝いたします。



＜最初の見学場所 県立博物館到着＞

＜快晴のもと鶴ヶ城。次はドキドキのフィールドワークへ＞



＜お座敷での食事＞

夕食：ハンバーグ、グラタン
ソースカツ 等
朝食：ハムエッグ、焼き魚等

＜陶芸体験＞

湯のみ茶碗を制作
講師の先生のわかりやすい
説明に感心。完成が楽しみ。

＜日新館見学＞

ならぬことはならぬもの
です。会津の教えについて
講話をいただきました。